

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 15. Mai 2013

Kino-Event in Seligenstadt



Im April erlebten unsere zukünftigen Schulkinder ein besonderes Event im Turmpalast in Seligenstadt. Die Kinder der Kita Panama und der Kita Farbenland fuhren gemeinsam nach Seligenstadt, um ins Kino zu gehen. Extra für sie lief der Film „Die Croods“ am Vormittag. Hierbei handelt es sich um einen Animationsfilm, der die Geschichte der Familie Crood in der Steinzeit erzählt. Es gab viel zu lachen, aber manchmal war die Spannung bei den Kindern auch zum Greifen nahe. Wie es sich für einen Besuch im Kino gehört, gab es natürlich auch Popcorn. Eine große Tüte Kino- Popcorn

Es war für alle, auch für die Erzieherinnen, ein schöner und spannender Vormittag.

Auch möchte wir den Kino- Betreibern noch einmal herzlich Danke sagen.